

ABSTRAK

Herdiansyah.2018.

Implementasi Pendidikan Karakter melalui mata pelajaran Pendidikan Kewarganegaraan di SMA Jaya Negara Makassar. Skripsi. Jurusan Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan Fakultas Keguruan dan Ilmu

Pendidikan Universitas Muhammadiyah Makassar. Pembimbing I Nursalam, dan pembimbing II Suardi.

Penelitian ini bertujuan (1) untuk mengetahui implementasi pendidikan karakter melalui mata pelajaran pendidikan kewarganegaraan di SMA Jaya Negara Makassar (2) untuk mengetahui hambatan apa saja yang ada dalam proses implementasi pendidikan karakter melalui mata pelajaran pendidikan kewarganegaraan di SMA Jaya Negara Makassar dan (3) untuk mengetahui solusi yang dapat diberikan terhadap hambatan dalam proses implementasi pendidikan karakter melalui mata pelajaran pendidikan kewarganegaraan di SMA Jaya Negara Makassar.

Jenis penelitian ini adalah deskriptif kualitatif. Penelitian ini dilakukan di SMA Jaya Negara Makassar. Adapun informan yang akan memberikan berbagai informasi yang diperlukan selama proses penelitian yaitu kepala sekolah, guru PPKN & guru BK serta siswa kelas X di SMA Jaya Negara Makassar. Adapun fokus penelitian yang dilakukan oleh peneliti dalam proposal ini adalah bagaimana perencanaan, pelaksanaan dan penyelesaian implementasi pendidikan karakter melalui pembelajaran Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan serta pencapaian karakter yang diinginkan seperti disiplin, santun, kerjakeras, bertanggung jawab dan jujur pada kelas X di SMA Jaya Negara Makassar. Sumber data yang digunakan yaitu sumber data primer berupa hasil wawancara dan sumber data sekunder berupa dokumen-dokumen. Teknik pengumpulan data yang digunakan yaitu teknik wawancara, observasi, dan dokumentasi.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa (1) implementasi pendidikan karakter melalui mata pelajaran pendidikan kewarganegaraan di SMA Jaya Negara Makassar dilaksanakan oleh guru melalui tiga tahap yaitu tahap perencanaan, pelaksanaan dan penilaian (2) adapun faktor penghambat yang dialami guru dalam mengimplementasikan pendidikan karakter yaitu seperti, kurangnya kesadaran siswa dalam: menaati peraturan, motivasi siswa untuk belajar dan kesadaran siswa terhadap tugas dan tanggung jawab (3) upaya yang dilakukan guru untuk mengatasi hambatan tersebut yaitu dengan cara, memberi teladan untuk disiplin waktu dan menaati peraturan, memberiperhatian yang sama kepada semua siswa serta memberihukum kepada siswa yang melanggar peraturan.

Kata kunci: *Implementasi, Pendidikan Karakter, Pendidikan Kewarganegaraan*

